

**Sachstandsmitteilung des Fachdienstes 51 Stadtentwicklung zur Grundstücksangelegenheit
Dönerfabrik Eisenach, Thälmannviertel**

Der Fachdienst Stadtentwicklung hat 2022 die Information erhalten, dass die ehemalige Dönerfabrik im Thälmannviertel von der SWG erworben wurde. Es gibt über den beabsichtigten Verwendungszweck keine Informationen, im Strategiekonzept der SWG mit Bearbeitungsstand Herbst 2022 finden sich ebenfalls keine Hinweise auf die beabsichtigte Entwicklungsrichtung.

Nach Rücksprache mit der SWGmbH werden derzeit keine Bauarbeiten durchgeführt, sondern wurde das Objekt nur entrümpelt.

Aussage der SWG ist, dass mittelfristig wohl nur ein Abriss in Frage kommt.

Teile des Objektes können evtl. als Lager zwischengenutzt werden.